

ABSTRAK

PENGARUH PENGAWASAN PEMERINTAH TERHADAP PELAKSANAAN PROGRAM NASIONAL PEMBERDAYAAN MASYARAKAT (PNPM) - MANDIRI PEDESAAN

**(Studi pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/
Kelurahan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang)**

Oleh :

Akhmad Denny Salthori

Pengawasan dipahami sebagai kegiatan yang dilakukan agar suatu pekerjaan efektif dan efisien sesuai dengan rencana yang telah ditentukan sebelumnya. Maka tentunya fenomena-fenomena yang terjadi di lapangan terkait dengan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM)-Mandiri Pedesaan mencerminkan bahwa secara tidak langsung pengawasan berpengaruh terhadap efektivitas pelaksanaan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM)-Mandiri Pedesaan.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah seberapa besar pengaruh pengawasan Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/Kelurahan terhadap pelaksanaan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM)-Mandiri Pedesaan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh pengawasan Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/ Kelurahan terhadap pelaksanaan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) - Mandiri Pedesaan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksplanasi, karena dalam penelitian ini menggunakan dua variabel. Metode eksplanasi adalah suatu metode penelitian yang menggambarkan dua variabel yang diteliti, yaitu variabel bebas dan variabel terikat yang kemudian menjelaskan hubungan kedua variabel tersebut. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis dengan menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Berdasarkan hasil pembahasan dapat disimpulkan bahwa dari hasil analisis regresi linier sederhana antara variabel bebas (pengawasan pemerintah) dengan variabel terikat (pelaksanaan PNPM-Mandiri Pedesaan), menunjukkan adanya pengaruh signifikan. Dengan kata lain terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel bebas dan variabel terikat. Hal ini mengandung arti bahwa adanya pengawasan yang dilakukan, maka pelaksanaan PNPM-Mandiri Pedesaan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang akan berjalan dengan terarah, sesuai rencana yang telah ditentukan.